
 

BM Böhling stellt den Beschlussvorschlag der Verwaltung vor. Er ergänzt, dass die Übergabe der 

GmbHs an den FB 11 mit Frau Idel abgestimmt wurde. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschluss:  


